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Messaggio  Municipale  12/2022:

Conto  preventivo  comunale  per  l'esercizio  2023

Signore  e Signori  Consiglieri  comunali

La commissione  della  gestione  si è riunita  il 29 novembre  e il 5 dicembre  scorsì  per  esaminare  il conto
preventivo  dell'esercizio  2023  e altri oggetti  di sua competenza.

Prima  di approfondire  l'analisì  delle  cifre dei singoli  dicasteri  bisogna  premettere  che nello  stilare  il
preventivo ìl Municipio  ha dovuto,  purtroppo,  tener  conto  degli  aumenti  previsti  nei settori  dell'energia,
delle materìe prime e del denaro.  Inoltre,  sono inseriti  fr. 70'000.00  - suddivisi  nei dicasteri  di
pertinenza - per adeguamenti degli stipendi  previsti  dal regolamento  comunale.  Tali adeguamenti
sono  calcolati in linea con quanto stabilito  dal Cantone  per i propri  dipendenti  che, a tutt'oggi,  non
sono  tuttavia  ancora  stati  ratificati  dal Gran  Consiglio.

Dall'analisi  delle cifre nei singoli  dicasteri  che, dopo l'introduzione  del nuovo  modello  lo scorso
esercìzio,  permettono  nuovamente  di confrontare  tutte le cifre nel dettaglio,  risultano  le nostre
seguenti  considerazioni  rispettivamente  osservazioni  a complemento  di quanto  indicato  nel
messaggio:

*  0 Amministrazione

Leggero  aumento  nonostante  gli aumenti  salariali  e l'inserimento  di fr. 35'000.00  per l'assunzione  di
un supporto  per  l'ufficio  tecnico  .

*  1 Sicurezza  pubblica

Le cifre indicate  sono  imposte  dalle  diverse  leggi in vigore  e sono,  dì fatto, imposte.  Ad esempio  il
contributo  al Consorzio  Pci 3 Valli  è calcolato  su un preventivo  presentato  di fr. 1'051'000.00  ed è
suddiviso  tra i comuni  in base  al numero  di abitanti;  il contributo  del nostro  comune  è pari al 7 %.

*  2 Educazione

Per  questo  dicastero,  gli aumenti  registrati  sono  dovuti  ai rincari  degli  stipendi  indicati  nella  premessa,
ma incide  pure  il fatto  che  le sezioni  dì scuola  elementare  sono  passate  da quattro  a cinque  e che  una
decisionè  del Gran Consìglio  accorda  una pausa  quotidiana  alle docenti  di scuola  dell'infanzia.  Per
supplire  a questa  assenza  è dunque  necessario  far  capo  ad un docente  di appoggio  qualificato.

*  3 Cultura  e tempo  //bero

II, Municipio,  allo scopo  di allinearsì  ai contributi  pagati per il Centro  Giovanile  dai comuni  di
Acquarossa  e di Serravalle  e vista  l'importante  frequenza  dei nostri  giovani,  ha deciso  di cambiare  il

sistema  dì finanziamento  e passare  da una tassa  fissa ad una tassa calcolata  pro-capite.  La
commissione  concorda  con questa  nuova  modalità  che annulla  in questo  modo  le disparità  di
finanziamento  di questa  ormai  consolidata  struttura  tra i comuni.  Tuttavia,  per poter  applicare  questo
sistema  anche  in futuro,  la convenzione  sottoscritta  deve  venir  aggiornata.

I contributi  alle società  sportive  e a quelle  a carattere  ricíeativo  e culturale  sono  stati diminuiti,

calcolandoli  sulla base  di quanto  speso  nel corrente  anno  e pure per contenere  il disavanzo  del
comune.

Il contributo  alla Società  Cooperativa  Impianti  di Campo  Blenio-Ghirone  è sempre  di fr. 60'000.00.
Questo  contributo  sarebbe  da vincolare  con un accordo  scritto.  Si sollecita  il Municipio  a far
sottoscrivere  una convenzione  in tal senso.

*  4 Sa/ute  pubblica

La voce  principale  è costituìta  dal contributo  a Tre  Valli  Soccorso  e la cifra  inserita  è quella  indicata.

@ 5 Previdenza  sociale

Nessuna  osservazione  in particolare  perché  i contributi  maggiori  (AVS/AI/PC/AM,  contributo  pe
anziani  ospiti  di istituti,  per il SACD+OACD  e per i servizi  di appoggio)  sono  calcolati,  per legge,  sulla
base  del gettito  fiscale.

Doveroso  aggiungere  che dal 2023  sarà creato  un conto  per registrare  gli anticipi  di prestazioni  a
persone  bisognose  di prestazioni  assistenziali  rimborsate  poi dal Cantone.



2

*  6 Traffico

In questo  dicastero  le voci  maggiori  sono  quelle  relative  agli  stipendi  degli  operai  comunali,  alle  spese

della  calla  neve  e dei  rimborsi  ai consorzi  delle  strade  della  Valle  Camadra  e della  Valle  di Òampo.

*  7 Protezione  dell'ambiente  e sistemazione  del  territorio

E' stato  apportato  un leggero  aumento  alle  tasse  d'utenza  dell'acqua  potabile  per  poter  coprire  il

disavanzo  compensato  parzialmente  dal  fondo  apposito.

Per  quanto  riguarda  ÌÍ contríbuto  al Consorzio  Nettezza  Urbana  si è notato  un sensibile  aumento  se si

paragona  la cifra  con i dati del consuntivo  202L  I commissari  sollecitano  i delegati  comunali  a

chiedere  informazioni  al momento  dell'assemblea  in particolare  se misure  per  il contenimento  dei  costi

sono  state  attuate.

*  8 Economia  pubblìca

I contributi  che il comune  elargirà  ad associazioni  di promuovimento  economico  sono  stati  diminuiti

analogamente  a quanto  fatto  per  quelli  di carattere  culturale,  sportivo  e ricreativo.

ll responsabile  delle  finanze  ci ha confermato  che  si è basato  sui dati  del  2022  per  inserire  il contributo

relativo  al 2023  perché  OTR  non ha fatto  pervenire  il conto  preventivo.  Si invita  il Municipio  e il

delegato  comunale  ad intervenire  presso  quest'organizzazione  e sollecitare  l'invio  dei dati come  da

prassi  assicurando  così una parità  di trattamento  con gli altri enti che usufruiscono  di contributi

comunali.

*  9 Finanze  e imposte

Abbiamo  ricevuto  rassicurazioni  che  ìl contributo  ricorrente  per  gli oneri  derivanti  dalla  localizzazione

geografica  registrerà  un aumento,  ammontando  a fr. 1'434'000.00.

ll fabbisogno  netto  d'imposta  calcolato  sottraendo  l'imposta  personale  e l'imposta  immobiliare

comunale  dal fabbisogno  lordo  di fr.  3'846'920.00  è di fr. 3'176'920.00  e non è coperto  con  il

moltiplicatore  al 90 %. Malgrado  ciò, il Municipio,  forte  anche  del capitale  proprio  accumulato,  ha

deciso  di mantenerlo  anche  per  il 2023  per  non  gravare  ulteriormente  sui cittadini  già confrontati  ad

ìmportanti  aumenti  del  costo  della  vita  ed a tempi  di incertezze  congiunturali.

@ 10  Conto  degli  investimenti

ll preventivo  in esame  prevede  investimenti  per  un' totale  di fr. 8'706'500.00  ed entrate  per  investimenti

pari  a fr. 5'300'150.00,  con  investimenti  netti  pari  a fr. 3'406'350.00.

Da osservare  che  per  alcuni  importanti  investimenti  come  ad esempio  il risanamento  dello  stand  di tiro

di Olivone  non sono  ancora  stati  stanziati  i crediti  relativi.  Resta  comunque  il fatto  che la cifra  è

importante  ma sostenibile  secondo  il Munícipìo.

La Commissione  della  Gestione,  raccomanda  al Consiglio  comunale  di voler  approvare  il preventivo

2023  come  presentato  dal Municipio,  tenendo  conto  delle  osservazioni  formulate.

Concludendo  il presente  rapporto  si chiede  quindi  che  il Consiglio  comunale  abbia  a

risolvere:

1. È approvato  il preventivo  2023  del  comune  Blenio  che  chiude  con  le seguenti  cifre:

CoÓto  economico

(senza  imputazioni  interne)

Spese  operative

Ricavi  operativi

(senza  imposte  comunali)

Risultato  operatìvo

9'267'300.00

5'445'130.00

- 3'822'170.00

Spese  finanziarie

Ricavi  fiananziari

Risultato  finanziario

121  '150.00

96'400.00
-24'750.00

Risultato  ordinario -3'846'920.00

Spese  straordinarie

Ricavi  straordinari



Risultato  straordinario OO.OO

Fabbisogno  d'imposta

Gettito  d'imposta  (MP  90 %)

Presunto  risultato  totale  d'esercizio

3'846'920.00

3'775'000.00

- 7"1'920.00

Conto  de41i  investimentí

Uscite  per  investímenti

Entrate  per  investimenti

'Onere  netto  per  ínvestimenti

Conto  di finanziamento

8'706'500.00

5'300'150.00

3'406'350.00

Onere  netto  per  investimenti

Autofinanzìamento

Risultato  globale

3'406'350.00

1 '242'710.00

2'1 63'640.00

2.

3.

il Municipio  è autorizzato  a prelevare  a mezzo  imposta  il fabbisogno  di fr. 3'846'920.00.

il moltiplicatore  d'imposta  comunale  per  l'anno  2023  è fissato  al 90 % dell'imposta  cantonale
base

Per  la Commissione  della  gestione:

Christian  Broggi,  pre  de  ª '  -

Santina  Beretta  Cerboni,  relatrice

tí
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Olivone,  6 dicembre  2022



Commissione  della  Gestione  -  Comune  di Blenio 10.12.2022

Rapporto  della  commissione  della  Gestione  sul MESSAGGIO  MUNICIPALE  13/2022  concernente  il credito  di

CHF 810"000.00  per la realizzazione  della nuova mensa/refettorio  per l'istituto  scolastico  comunale  di

Olivone.

La commissione  della  Gestione  ritiene  opportuno  proseguire  con questo  importante  progetto  che conceme

l'ampliamento  dell'attuale  scuola  dell'infanzia  aggiungendo  una zona di ristoro  all'avanguardia  e adatta

all'affluenza  sempre  più in aumento.  Questa  offerta  infatti  favorisce  le famiglie  che sempre  di più si ritrovano

a dover  organizzare  e gestire  con non poche  difficoltà  il collocamento  dei loro bambini  durante  I"ora di

pranzo.  L"importante  somma  comprende  una soluzione  ai passi con i tempi  che offre  un servizio  di maggiore

qualità,  per  una maggior  frequenza  e con una logistica  migliore.

La parte  esistente  non verrà  modificata.  Sono previste  due zone, owero  una per i bambini  della scuola

dell"infanzia  e una peri  bambini  di scuola  elementare.  Verranno  aggiunti  dei servizi  igienici  e il locale  tecnico.

La nuova  mensa  e la scuola  elementare  saranno  collegate  tra di loro.

Dagli  attuali  24 bambini  e 3 adulti  si passerà  ad una capienza  di 60 coperti.  Tutti  gli allievi  saranno  sorvegliati

da persone  competenti  e assegnate  dall'istituto  scolastico.

Durante  ia seduta  del 20 dicembre  si 2021  è stato  approvato  il credito  di CHF 95'000.00  per  la progettazione

dell"ampliamento.  Allora  la realizzazione  ammontava  a CHF 741'724.50.  L'importo  è tuttavia  cresciuto;  frutto

di alcune  valutazioni  e sopralluoghi  che hanno  affinato,  perfezionato  e finalizzato  il progetto.  La domanda  di

costruzione  è già stata  inoltrata  all'autorità  cantonale  competente.  L"inizio  dei lavori  è previsto  in primavera

2023  in modo  da poterli  concludere  entro  l'inizio  dell'anno  scolastico  in autunno.

ll preventivo  di spesa stimato  è di CHF 810'000.00.  Il finanziamento  sarà di CHF 31'987.50  annui  a carico  della

gestione  corrente.

La commissione  ritiene  opportuno  sostenere  e approvare  il credito  per la realizzazione  della nuova

mensa/refettorio  per I"asilo e invita  il Consiglio  Comunale  ad accettare  questo  messaggio  municipale  cosªi

come  presentato  dal Municipio.

4 Il

Broggi  Christian.

-/-"i14-J///f1//t1

Fraschina  Stefano

Malquarti  Massimo



MM 13/2022:  Credito di CHF 810'000.00  per la realizzazione della nuova mensa/refettorio  per
l'istituto  scolastico  comunale  di Olivone

Gentili  e Egregi  Consiglieri  Comunali  e Municipali,

La commissione  edilizia  si è riunita  in data  5 dicembre  2022  per  analizzare  e discutere  il messaggio

municípale  MM  13/2022  riguardante  il Credito  di CHF 810'000.00  per  la rea!izzazione  della  nuova

mensa/refettorio  per  l'istituto  scolastico  comunale  di Olivone.

Dopo  aver  analizzatoin  maniera  approfondita  il messaggio  municipale  la commissione  ritiene  che

quanto  presentato  rispecchia  il progetto  di massima  approvato  dal Consiglio  Comunale  in data

20.12.2021.

Si nota un incremento  del preventivo  di circa il 10  % dovuto  al giustificato  aumento  dei posti

coperti  portati  da 45/50 a 60.

Fatte  le dovute  valutazioni,  la commissione  edilizia  invita  il Consiglio  Comunale  a voler  risolvere

quanto  proposto  dal Municipio.

Per la Commissione  edílizia:

Bassi  Oddvar

Bozzini  Renzo



Rapporto  della Commissione della Gestione sul messaggio municipale  n. 14/2022
inerente  il progetto  definitivo  ed il credito  di CHF 275'000.00  per  la sistemazione

generale  dei  centri  di raccolta  rifiuti.

La Commissìone  della  Gestione  ha analizzato  íì messaggio  ín oggetto  in data

29.11.2022.

Premessa:

Innanzitutto  va tento  ín considerazíone  l'ímpegno  e la dedizione  con i qualí  il

Municipio  si è ormai  da parecchi  anni  dedicato  alla tematíca  dello  smaltimento  e

della  separazione  dei rifiuti  sul nostro  territorio.  Questo  ha portato,  ín ultima  analisi

ad un maggior  numero  di gíornate  d'apertura  soprattutto  per  quanto  attíene  alle

díscariche  dí Aquila  e dí Olivone.  Va sottolíneata  ínoltre  la presentazíone  di una

mozíone  datata  15  gíugno  2020  da parte  del Gruppo  Blenío  2016  in merito  alla

tematÍca  in questione.

In collaborazione  con la Commíssione  specífíca  creata  ad hoc e la Commíssione

Edilízía,  l'esecutívo  ha preso  a carico  íl tema  analizzando  e proponendo  una seríe  dí

interventi  contenuti  Ín questo  messaggío.

Interventi  nel dettaglio:

II Centro  dí raccolta  di Torre  è completo  e perfettamente  funzionale.  Si procede

dunque  unicamente  alla realizzazíone  della  pavimentazione  in calcestruzzo  e della

tettoía,  ínoltre  sí procederà  alla pavimentazione  della  strada  dí accesso  per  íl punto

di raccolta  del "verde"

Per quanto  attiene  aí Centrí  dí raccolta  di Aquila,  si procede  allo  smantellamento  al

centro  adiacente  all'abítazione  dei Signorí  Rígiani),  modernízzando  invece  il sito

ubícato  in zona  Aquila-Résga  allacciandolo  alla rete  elettrica.

II Centro  dí raccolta  di Olivone-Gíàira,  víene  considerato  ben posizíonato  e

funzionale.  Verranno  comunque  apportate  delle  opere  di miglioria  nella  zona

recíntata  attualmente  adibíta  a deposito  e soprattutto  per  ottimizzare  la raccolta  di

carta  e cartoni  da parte  deglì  utenti,  installando  una nuova  pressa  automatica.

Inoltre,  consíderando  che il sito  risulta  parzialmente  in zona  rossa,  è prevista  la posa

di una barriera  all'entrata,  permettendone  la chiusura  il caso  di forti  precípitazioni

nevose.



Per quanto  ríguarda  íl Centro  di raccolta  ubícato  a Campo  (Blenio)  sí è pensato  alla

realízzazione  di una copertura  ín legno  onde  poter  in un certo  senso  "nascondere"  i

cassonetti,  inoltre  ín alternativa  al síto  ubicato  in Val Selva a Ghirone  (ínerente  la

zona "SopraSosto"),  è possíbíle  la realizzazíone  di un piccolo  centro  adibito  alla

raccolta  del verde  a nord  della  Piazza dí Campo  (Blenio),  nelle  vicínanze  della  vecchia

stalla  dei Fratelli  Bíanchí.

L'intervento  più ímportante  víene  realizzato  a Dangio.  Dopo  attente  valutazíoni  in

loco  si procederà  (liberando  dunque  la Piazza daí cassonetti)  alla realizzazione  di un

Centro  sito  mei  pressi  della  Carpenteria  Maestraní,  in zona  edificabile  artigíanale,

adíbito  ai rifiuti  solidi  urbani,  PET, vetro,  batterie  e oli,  allacciandolo  poi a rete

elettríca  e acqua  potabile.  FacNmente  raggíungíbile  daì mezzì  dí servizio,

consíderiamo  tale  soluzione  certamente  ottimale  e ben localízzata.

Per quanto  attiene  al preventívo  generale  di spesa,  rímandíamo  alla tabella  di

dettaglio  illustrata  sul messaggío  municipale.

Conclusioni:

La Commissíone  della  Gestíone  dopo  attenta  analisí  del progetto,  si congratula  con il

Municipio  per  l'attenta  puntuale  analisí  della  tematica  e rítiene  puntuali  e necessari

gli ínterventi  contenuti  nel messaggio  municipale  e ringrazia  per  la prezíosa

collaborazíone  la Commissione  Edilizia  e la Commissíone  ad hoc.

Invítando  dunque  il Consiglio  Comunale  ad approvare  il progetto  cosi come

presentato.

Con stªma

Per la Commíssione  della  G ªo

Stefano  Fraschi  a (rel  or

Broggi  Christian

Beretta  Cerboní  Santina

Malquarti  Mas,Àimo
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MM  14/2022:  Progetto  definitivo  e credito  di CHF 275'000.00  per  la sistemazione  generale  dei

centri  di raccolta  rifiuti

Gentili  e Egregi  Consiglieri  Comunali  e Municipali,

La commissione  edilizia  si è riunita  in data  5 dicembre  2022  per  analizzare  e discutere  il messaggio

municipale  MM 14/2022  riguardante  il progetto  definitivo  e credito  di CHF 275'000.00  per  la

sistemazione  generale  dei centri  di raccolta  rifiuti.

La nostra  commissione  in collaborazione  con  la commissione  ad hoc  rifiuti  ingombranti,

Menegalli  dell"Ufficio  tecnico  e Piantoni  del Municipio  si è riunita  più volte  per  trovare  una

soluzione  condivisa  alla questione  rifiuti,  dopo  un'attenta  valutazione  si è giunti  alla soluzione

proposta  nel messaggio  del municipio.

Invitiamo  il Municipio  a già considerare  la nuova  direttiva  che  entrerà  in vigore  prossimamente

sul riciclaggio  delle  plastiche.

Fatte  le dovute  analisi,  la commissione  edilizia  invita  il Consiglio  Comunale  a voler  risolvere

quanto  proposto  dal Municipio.

Per la Commissione  edilizia:

Bozzini  Renz

Giuliani  Alessio

Martinelli  Annalisa  (relatore)



COMM/SS/ONE  DELLA  GEST/ONE

CONS/GL/O  Corvitmpte-  Covurúer»iBt«rúio

Blenio,  10 dicembre  2022

RAPPORTO  DELLA  COMMISSIONE  DELLA  GESTIONE  SUL  MESSAGGIO

MUNICIPALE  MM 15/2022  RELATIVO  AL  RINNOVO  DEL  CREDITO  oi CHF
IOO'OOO.-A  FAVORE  DELL'ASSOCIAZIONE  ASTROCALINA  QUALE  CONTRIBUTO

PER LA REALIZZAZIONE  oi UN OSSERVATORIO  ASTRONOMICO  A GORDA

Lodevole  Consiglio  comunale,  Egregio  Signor  Presidente  e stimati  Signore  e Signori

Consiglieri  comunali,

la Commissione  della  gestione  si è riunita  in data  29 novembre  e successivamente  il
5 dicembre  u.s. per  analizzare  e discutere  il Messaggio  municipale  MM 15/2022  del
14 novembre  2022  citato  ìn epìgrafe.

La richiesta  di rinnovo  all'esame  scaturisce  dal mancato  utilizzo,  nel corso  dei tre
anni successivi  alla decisione  di approvazione,  del credito  stanziato  dal Consiglio

comunale  nella  seduta  ordinaria  del 7 maggio  2018,  senza  tuttavia  che l'interesse
pubblico  della  realizzazione  dell'osservatorio  venga  nel  frattempo  messo  in

discussione.  Visto  pure l'ampio  consenso  dímostrato  dal Legislativo  comunale  in
occasione  della  prima  richiesta  di stanziamento  del credito,  quando  il MM veniva

approvato  all'unanimità,  la Commissione  della  ge.stione  ritiene  sensato  e ragionevole
raccomandare  il rinnovo  del, credito  richiesto.  Come  ribadito  nuovamente  nel

Messaggio,  il progetto  di realizzazione  dell'osservatorio  astronomico  ben si inserisce

nel  contesto  dell'incremento  delíattrattività  della  nostra  Regione.  L'obiettivo
prefissato  dell'Associazione  Astrocalina  di promuovere  iniziative  dedicate  alla

diffusione  della  cultura  astronomica  e scientifica  ben è da ritenersi  conforme  agli
intendimenti  di promozíone  turistica  non invasiva,  specifíca  e culturale,  senza  tuttavia

limitarsi  a voler  raggiungere  una frequentazione  esclusiva.  Il progetto  di creazione
dell'osservatorio  si contestualizza  parimenti  all'interno  di altri progetti  e iniziative

altrettanto  di interesse  pubblico  complementari,  quali  l'adiacente  Capanna  Gorda  e il
Centro  Pro Natura.  Sarebbero  in aggiunta  già consolidate  le intenzioni  di Astrocalina

di voler  coinvolgere  e ospitare  istituti  accademici  e scientifici  legati  all'attività  di

osservazione  astronomica,  con risvolti  positivi  a livello  di immagine  e di indotto

economico  per la nostra  regione.  Non da ultimo,  l'attrattività  generata  da colonie  e
scolaresche  rappresenterebbe  certamente  un'interessante  opportunità  da sfruttare.

Tenuto  conto  delle  considerazioni  di cui sopra  e in ottica  di potenziale  incremento
delle ricadute  economiche,  la Commissione  della  gestione  ritiene  valga  la pena

aderire  al  progetto  aH'esame,  rínnovando  lo stanzíamento  del  credito
precedentemente  concesso:

1. È approvato  il rinnovo  del credito  di CHF IOO'OOO.-a  favore  dell'Associazione

Astrocalina  quale  contributo  a favore  della realizzazione  di un osservatorio
astronomico  a Gorda.



2. Il credito  sarà  addebitato  al fondo  cantonale  d'aiuto  agli  investimenti  di cui all'art.

7 del DL d'aggregazione  del  25 gennaio  2005.

3. Il credito  sarà  iscritto  nel conto  degli  investimenti  ed attivato  a bilancio.

4.  Il credito  decadrà  se non verrà  utilizzato  entro  5 anni  dalla  crescita  in giudicato

della  presente  decisione.

Con  la massima  stima,

STEFANO  FRASCHlNA
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MASSIMO  MALQUARTI
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SANTINA  BERETTA  -  CERBONI



Rapporto  della commissione  della zestione  inerente  lo sciozlimento  di lezati  e fondazioni  Olivone.

Messagzio  Municipale  16/2022

Signore  e Signori  consiglieri  comunalì,

in data 29 Novembre  2022 la commissione  della gestione  si è riunita  presso la sede amministrativa  del

Comune  ad Olivone.

Dopo aver analizzato  la trattanda  per lo scioglimento  di legati  e fondazioni  Olivone,  la commissione  della

gestione  è favorevole  alla proposta  municipale,  di usare I"importo  di 58598.80  a favore  del finanziamento

parziale  della mensa,  ci sembra  un ottima  soluzione,  quindi  invita  il consiglio  comunale  ad accettare  così

come  esposto  il Messaggio  Municipale.

Commissione  zestione

Malquarti  Massimo

Croce  Elisa
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Fraschina  Stefano
!,  l,,  .

Cerboni 9Qiqa

Olivone,  A.11.2022
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